
◎市長（山田憲昭君） 

 

 いずれにいたしましても、都市計画マスタープラン、そういったもの等をク

リアしながら、今後にそういったゾーンを決めながらやっていく。その中で、

おそらく今ほど議員から御指摘ありました病院の問題とか、いろんな公共施設

のやりかえの問題とか、そういった問題がありますので、そういったことが中

心に議論はされていくというふうに思っておりますが、土地利用をまず決める

ということからやっていくということになるというふうに思いますので、よろ

しくお願いいたします。 


